



Las Breves

Firman acuerdo Ficoseg



En aras de fortalecer a las instituciones de seguridad pública, la procuración e impartición de justicia, así como impulsar acciones en materia de competitividad para Sonora, el gobernador Alfonso Durazo Montaña en alianza con el sector empresarial, llevó a cabo la firma de acuerdo para la creación del Fideicomiso para la Competitividad con Seguridad para el Estado de Sonora (Ficoseg).

En el marco de la presentación del Ficoseg, el jefe del Ejecutivo estatal subrayó la relevancia de la aportación económica del empresariado, a través de un impuesto de nómina del 3 al 4 por ciento para empresas con más de 100 empleados, para contar con un recurso que será administrado con total transparencia y rendición de cuentas, garantizado su aplicación a las acciones de seguridad que den como resultado la mejora de la competitividad económica del estado.

“Conjuntamente, empresarios y gobierno garanticemos, por un lado, neutralidad política en la aplicación del recurso; número dos, que lo ejerzamos en riguroso orden de prioridades y tres, que no se utilice el fondo para hacer política partidaria, política que lamentablemente siempre separa, entre unos y otros”, aseveró el

gobernador.

Presente en el evento, la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (Caderr), Altagracia Gómez Sierra, reconoció la participación de los actores en el impulso de este tipo de iniciativas que buscan la participación colectiva y el desarrollo de la población.

“Mi más grande felicitación para todos los que participaron en la constitución de este fideicomiso, estaremos viendo con mucha atención a los participantes que estarán dando seguimiento a las acciones para que haya más inversión, para que haya más inteligencia e investigación, para que se incluya el tema de seguridad al de competitividad”, indicó.

El secretario de Seguridad Pública, Braulio Martínez Navarrete, señaló que en el tema de la seguridad, la suma de esfuerzos, voluntades y la participación activa de sociedad y gobierno, son fundamentales en el camino por conseguir la paz anhelada.

En este encuentro estuvieron presentes, representantes del sector empresarial sonoreño, autoridades del Gobierno de México, legisladores locales, federales y sociedad civil.

Revisión del T-MEC comenzará en segundo semestre de este año: Ebrard

Marcelo Ebrard Casaubon, titular de la Secretaría de Economía (SE), prevé que la revisión del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), comenzará después de los siguientes tres meses, es decir, durante el segundo semestre de este año.

En un foro organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), el funcionario indicó que los trabajos comenzarán una vez que el gobierno estadounidense anunció que concentrará sus esfuerzos en este proceso.

“Estamos estimando que la negociación inicie después de los próximos 3 meses que anuncie el gobierno de Estados Unidos que va a estar concentrado en la negociación del sistema. Y ahí seguramente vamos a llegar a la revisión del tratado y de

las ideas del presidente Trump”, indicó.

Lo anterior sería algo conveniente para México, continuó Ebrard Casaubón, dado que se tendría claro cómo va a funcionar EU. “La realidad llevará a integrar más la región, Estados Unidos se dará cuenta que necesita a la región, tanto a México como a Canadá para poder competir con Asia, no puedes estar en los dos carriles”.

Sobre la relación que tiene México con EU actualmente, aseguró que es muy buena, pero no fácil: “Tenemos que entender qué quiere (Trump) para poder tener éxito en la negociación. Nuestro argumento ha sido la integración de las economías, porque no todos lo tienen claro. Hemos construido una buena relación, y la realidad es que tenemos una mejor relación con EU que la que tienen otros países”.

